
Verbale n. 2 del 24/02/2024 
 
Alle ore 19:30 sono presenti il presidente del consiglio comunale Michela Gambino e i consiglieri 
comunali Capizzi Giuseppe, Caserta Irene, Cutraro Vincenzo, De Luca Giuseppe, Foti Maria, 
Grassia Francesco, Lizio Miriana, Putrino Antonino, Saitta Luca, Saitta Mattia e Spatafora Maria. 
 
Il presidente del consiglio comunale accertata la sussistenza del quorum strutturale previsto per la 
valida costituzione dell’adunanza (dal momento che risultano presenti dodici consiglieri comunali 
sui dodici assegnati), dichiara aperti i lavori consiliari. 
 
Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7, 
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli 
assessori comunali Prof. Carmelo Melardi, Ing. Luigi Parrinello ed il sig. Russo Vincenzo.  
 
Sono altresì presenti il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore 
Spatafora ed il responsabile dell’area di vigilanza dell’ente com. f.f. Antonino Cantarella. 
 
Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prende in esame l’argomento posto al 
primo punto posto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto “Lettura ed 
approvazione dei verbali della seduta precedente del 23 dicembre 2023, dal n. 63 al n. 79”. Dopo 
aver riscontrato che non vi sono interventi in merito all’argomento in discussione, pone ai voti 
degli astanti, da esprimersi in forma palese per alzata di mano, l’approvazione della proposta 
appena trattata.  
 
Presenti e votanti n. 12 
Favorevoli: n. 12 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Vista l’allegata proposta di deliberazione concernente l’oggetto, corredata dei pareri, espressi 
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;  
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11 
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;  
Visto il vigente statuto comunale;  
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,  
 

DELIBERA  
 
di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Lettura ed approvazione dei 
verbali della seduta precedente del 23 dicembre 2023, dal n. 63 al n. 79”.  

***************************** 



Verbale n. 3 del 24/02/2024 
 
Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7, 
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli 
assessori comunali Prof. Carmelo Melardi, Ing. Luigi Parrinello ed il sig. Russo Vincenzo.  
 
Sono altresì presenti il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore 
Spatafora ed il responsabile dell’area di vigilanza dell’ente com. f.f. Antonino Cantarella. 
 
Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino procede con la trattazione del secondo 
punto posto all’ordine del giorno, concernente la proposta avente ad oggetto “Lettura ed 
approvazione del verbale della seduta precedente dell’8 gennaio 2024, n. 1”. Dopo aver riscontrato 
che non vi sono interventi in merito all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da 
esprimersi in forma palese per alzata di mano, l’approvazione della proposta appena illustrata.  
 
Presenti e votanti n. 12 
Favorevoli: n. 12 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Vista l’allegata proposta di deliberazione concernente l’oggetto, corredata dei pareri, espressi 
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;  
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11 
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;  
Visto il vigente statuto comunale;  
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,  
 

DELIBERA  
 
di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Lettura ed approvazione del 
verbale della seduta precedente dell’8 gennaio 2024,  n. 1”.  

***************************** 



 
 
Verbale n. 4 del 24/02/2024 
 
Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7, 
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli 
assessori comunali Prof. Carmelo Melardi, Ing. Luigi Parrinello ed il sig. Russo Vincenzo.  
 
Sono altresì presenti il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore 
Spatafora ed il responsabile dell’area di vigilanza dell’ente com. f.f. Antonino Cantarella. 
 
Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prosegue con la trattazione del terzo punto 
posto all’ordine del giorno, concernente la proposta avente ad oggetto “Approvazione statuto ed 
atto costitutivo dell’Unione dei comuni Etna-Nebrodi-Alcantara”. Il presidente del consiglio 
comunale Michela Gambino invita il segretario comunale, dott. Pietro Vincenzo Fallica, ad 
illustrare la proposta in esame.  
 
Il segretario comunale, nel precisare che il comune di Maletto faceva parte dell’Unione dei comuni 
“Nebrodi – Etna”, estintasi per recesso dei comuni di Maniace e Cesarò, partecipa agli astanti che 
la proposta di deliberazione dell’odierna seduta prevede l’approvazione dell’atto costitutivo e dello 
statuto dell’Unione dei comuni “Etna – Nebrodi – Alcantara”, attualmente costituita tra i comuni di 
Randazzo, Bronte e Castiglione di Sicilia. Egli evidenzia che i medesimi atti sono stati già 
approvati dalla Giunta Comunale. Contestualmente è stato pubblicato apposito avviso per trenta 
giorni al fine di consentire a tutti i portatori di interesse di presentare osservazioni (nessuna 
osservazione è pervenuta al riguardo entro il termine previsto). Pertanto, prosegue il segretario 
comunale, questo consesso è chiamato ad approvare l’atto costitutivo e lo statuto dell’Unione dei 
comuni “Etna – Nebrodi – Alcantara”, organo che dovrebbe contare sull’adesione di 13 comuni. 
Specifica, inoltre, che l’approvazione degli atti in argomento richiede una maggioranza particolare, 
ovvero quella dei due terzi dei componenti il consiglio comunale che, nel caso del comune di 
Maletto, è rappresentata da otto consiglieri sui dodici assegnati. Qualora l’approvazione riporti una 
maggioranza semplice è necessario ripresentare la proposta al consiglio comunale per ottenere la 
maggioranza prevista per l’approvazione, ossia quella dei due terzi. L’atto deliberato e reso 
esecutivo ai sensi di legge, verrà trasmesso al comune di Bronte, in quanto l’anzidetta Unione dei 
comuni ha sede nel castello di Nelson. Il segretario comunale, infine, nel ricordare l’iter 
procedurale successivo, delucida i punti salienti dello statuto dell’Unione. 
 
Chiede di intervenire il sindaco per spiegare le ragioni che hanno indotto il comune di Maletto ad 
aderire all’Unione dei comuni “Etna – Nebrodi – Alcantara”, prima fra tutte la pianificazione 
territoriale. 
   
Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino, accertato che non vi sono interventi in 
merito all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per 
alzata di mano, l’approvazione della proposta appena trattata.  
 
Presenti e votanti n. 12 
Favorevoli: n. 12 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Vista l’allegata proposta di deliberazione concernente l’oggetto, corredata dei pareri, espressi 
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;  
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11 
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;  
Visto il vigente statuto comunale;  



Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,  
 

DELIBERA  
 
di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione statuto ed atto 
costitutivo dell’Unione dei comuni Etna-Nebrodi-Alcantara”.  
 
Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la 
delibera appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva. 

***************************** 



 
 
Verbale n. 5 del 24/02/2024 
 
Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7, 
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli 
assessori comunali Prof. Carmelo Melardi, Ing. Luigi Parrinello ed il sig. Russo Vincenzo.  
 
Sono altresì presenti il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore 
Spatafora ed il responsabile dell’area di vigilanza dell’ente com. f.f. Antonino Cantarella. 
 
Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino procede con l’esame del quarto punto posto 
all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto “Variazioni al bilancio di 
previsione 2024-2026 ai sensi dell’art. 175 del TUEL”. Il presidente del consiglio comunale 
Michela Gambino invita il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore 
Spatafora a fornire delucidazioni in merito alla proposta in trattazione.  
 
Il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore Spatafora, nell’evidenziare 
che il consiglio comunale ha già approvato il bilancio di previsione 2024/2026, chiarisce che la 
norma consente, a bilancio approvato, che con decorrenza dal 2 gennaio possono essere apportate 
tutte le variazioni che si rendessero necessarie, come nel caso di assegnazione di finanziamenti non 
previsti nel bilancio di previsione di competenza. Egli procede, quindi, con l’elencazione 
dettagliata delle variazioni intervenute e precisa che, per tale proposta di deliberazione, è stato 
richiesto ed acquisito il parere del revisore unico dei conti. 
 
Concluso l’intervento del dott. Salvatore Spatafora, chiede la parola il sindaco, il quale, rifacendosi 
alle variazioni descritte dal responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente, sostiene che 
l’attività amministrativa sta producendo i primi frutti. Il sindaco comunica al civico consesso anche 
altri ulteriori concessioni di finanziamenti per la realizzazione di opere pubbliche. 
   
Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino, preso atto che non vi sono interventi in 
merito all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per 
alzata di mano, l’approvazione della proposta appena trattata.  
 
Presenti e votanti n. 12 
Favorevoli: n. 12 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Vista l’allegata proposta di deliberazione concernente l’oggetto, corredata dei pareri, espressi 
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;  
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11 
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;  
Visto il vigente statuto comunale;  
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,  
 

DELIBERA  
 
di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Variazioni al bilancio di 
previsione 2024-2026 ai sensi dell’art. 175 del TUEL”.  
 
Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la 
delibera appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva. 

***************************** 



Verbale n. 6 del 24/02/2024 
 
Presenziano per l’amministrazione comunale, ai sensi dell’art. 20 della l. r. 26 agosto 1992, n. 7, 
come modificato dalla l. r. 1 settembre 1993, n. 26, il sindaco Arch. Giuseppe Capizzi e gli 
assessori comunali Prof. Carmelo Melardi, Ing. Luigi Parrinello ed il sig. Russo Vincenzo.  
 
Sono altresì presenti il responsabile dell’area economico-finanziaria dell’ente dott. Salvatore 
Spatafora ed il responsabile dell’area di vigilanza dell’ente com. f.f. Antonino Cantarella. 
 
Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino prosegue con la trattazione dell’ultimo 
punto posto all’ordine del giorno, riguardante la proposta avente ad oggetto “Approvazione 
regolamento comunale servizio di noleggio con conducente”. Il presidente del consiglio comunale 
Michela Gambino cede la parola al segretario comunale dott. Pietro Vincenzo Fallica per illustrare 
la proposta in esame.  
 
Il segretario comunale precisa che il comune di Maletto è già dotato di un regolamento di questo 
tipo, ma non più adeguato in conseguenza delle intervenute modifiche ed integrazioni alla 
normativa nazionale. Anche il sindaco, nell’ottica di incentivare l’attività economica ha chiesto 
interventi in merito. Il segretario comunale, infine, spiega i contenuti dell’approvando 
regolamento. 
   
Il presidente del consiglio comunale Michela Gambino, preso atto che non vi sono interventi in 
merito all’argomento in discussione, pone ai voti degli astanti, da esprimersi in forma palese per 
alzata di mano, l’approvazione della proposta appena esaminata.  
 
Presenti e votanti n. 12 
Favorevoli: n. 12 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Vista l’allegata proposta di deliberazione concernente l’oggetto, corredata dei pareri, espressi 
favorevolmente, di regolarità tecnica e contabile;  
Visto l’O. A. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana, come modificato ed integrato dalle l. r. 11 
dicembre 1991, n. 48, e l. r. 23 dicembre 2000, n. 30, e successive modifiche ed integrazioni;  
Visto il vigente statuto comunale;  
Preso atto delle risultanze della votazione sopra riportate,  
 

DELIBERA  
 
di APPROVARE la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione regolamento 
comunale servizio di noleggio con conducente”.  
 
Con successiva ed unanime votazione, alla quale si provvede sempre per alzata di mano, la 
delibera appena approvata viene dichiarata immediatamente esecutiva. 
 
Il presidente del consiglio comunale, prima di chiudere i lavori d’aula, passa la parola al sindaco, il 
quale estende agli astanti i saluti dei concittadini malettesi che si trovano a Basilea. Egli 
preannuncia che vi è la possibilità, per coloro che ne fossero interessati, di partecipare alla loro 
festa di Sant’Antonio che si terrà il prossimo 16 giugno. L’amministrazione comunale, specifica il 
sindaco, ha proposto ai suddetti concittadini l’organizzazione di una festicciola della fragola. Il 
sindaco prosegue sottolineando che l’amministrazione comunale sta raccogliendo le adesioni per la 
rappresentazione della Via Crucis in chiave teatrale. Inoltre, si prevede la preparazione dell’evento 



 
 
relativo alla festa del 1˚ maggio al parco suburbano, giornata culturale – ricreativa, con la 
partecipazione delle rappresentanze sindacali e la collaborazione della consulta giovanile di 
Maletto. Infine, il sindaco partecipa al civico consesso che l’amministrazione comunale sta 
redigendo il programma dell’estate malettese, invitando i cittadini a rendersi parte attiva con 
proposte finalizzate alla valorizzazione del territorio. 
 
Concluso l’intervento del sindaco, non essendovi altro da deliberare o da discutere, il presidente 
del consiglio comunale dichiara chiusi i lavori alle ore 20:10. 

***************************** 
 


